

El Paradero es una tarea entre todos

Categoría: San Juan

Publicado: Lunes, 14 Marzo 2022 16:55

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 224



Quizás no siempre hay sido así, los tiempos cambian y sin dudas es uno de los barrios con desventajas sociales y sus pobladores del Consejo Popular Hermanos Saiz, esta trabaja para su transformación, porque es una zona baja de inundación y con perjuicios de huracanes.

El Consejo de la Administración de la Asamblea Municipal del Poder Popular y el Buró Municipal del Partido tienen en sus manos un plan de las acciones a desarrollar y entre los principales problemas reclamados por la población es la reparación de los viales y los salideros de agua, eliminar las obstrucciones de la zanja local, reparar la Terminal de Trenes, solucionar el agua para el caserío del estadio, la reparación de los consultorios médicos, mejorar el voltaje eléctrico y retirar los postes que se sembraron sobre el camino.

Esas inquietudes las trasladan a través del delegado, muchos son los problemas que quedan por resolver, pero cada día se le va hallando solución a una parte de ellos, para avanzar en el trabajo comunitario, esencia de hoy de nuestro pueblo donde unos y otros buscan soluciones, aspiraciones y motivaciones.

El Paradero es una tarea entre todos

Categoría: San Juan

Publicado: Lunes, 14 Marzo 2022 16:55

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 224

El trabajo comunitario es un proceso de transformación, implica desarrollo humano y que la comunidad sueñe, planifique, conduzca, ejecute y evalúe con plena participación, pero el cambio no puede venir de afuera, todos sin distinción deben darle el mejor uso a los recursos que pueda conseguir la comunidad, y que nadie se acomode a que vayan a buscarlo a su casa, porque muchas cosas se pueden hacer con organización, disciplina, higiene y limpieza, todo son recursos materiales, que en la medida que se pueda los aportarán.